AIRFRANCE KLM

Roissy, Amstelveen Le 26 octobre 2010

N° 5787

Le Conseil d’administration du groupe Air France-KLM au cours de la réunion du 26 octobre
2010 a passé en revue la stratégie du groupe pour les prochaines années. A cette occasion, le
Directeur général a fait le point sur I'activité du groupe. Il a précisé que, compte tenu des
performances de recettes constatées au cours des mois précédents et du niveau des
engagements actuels, le groupe a révisé a la hausse son objectif* de résultat d’exploitation

courant qui sera positif au 31 mars 2011, sauf événement adverse majeur.

*Objectif communiqué le 27 juillet 2010 : ‘un objectif d’équilibre d’exploitation, hors impact de la

fermeture de I'espace aérien en avril dernier (perte estimée a 158 millions d’euros).

26™ October 2010

At a meeting on 26™ October 2010, the Board of Air France-KLM reviewed the Group's strategy
for the coming years. On this occasion, the Chief Executive Officer delivered an update on the
Group's activity. In particular he noted that, given the revenue performance of recent months,
together with the current level of forward bookings, the Group is revising upwards its objective*
of operating result for the financial year to 31° March 2011, which will be positive, except in the

case of a major adverse event.

* Objective communicated on 27" July 2010: ’break-even at the operating level, excluding the

impact of air space closure in April’ (loss estimated at 158 million euros).
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